第34回(令和6年度)同窓会にご参加いただいた皆さまへ

令和6年6月23日、コロナ禍を経て久しぶりの一日を通しての同窓会を開催することができました。ご参加くださった皆さまにお会いできましたことをうれしく思っております。今年度は同窓生も役員として進行等を担ってくれ頼もしく感じました。

今回レクリエーションのダンスを皆さんに楽しんでいただきました。ダンスの講師は、NPO 法人心踊るあるまの木の皆さんにお願いしました。

(NPO 法人心踊るあるまの木は、小学校や保育園等でダンス指導等の活動をしている団体です。常総市内でも月 1 回ダンス教室を行っています。)

同窓会のダンスの際に準備体操で使用した楽曲「正解のないダンス」はソニーミュージックの方が制作されており、あるまの木の方々と小学校でのダンスワークショップも年に数回ご一緒されているそうです。その方より伊奈特別支援学校同窓会で「正解のないダンス」を使用した旨、ソニーミュージックのホームページで紹介させていただきたい、また、あるまの木のホームページにも合わせて紹介させていただきたいとのご相談があり、写真を送ってくださいました。

その写真を、同窓会役員で確認させていただきました。

引きの写真かつお顔が映っている方にはモザイクをかける加工をしていただく よう依頼し、各ホームページに掲載することとなりました。その写真を以下に掲 載いたします。

皆さまにはご了承いただけますようお願いいたします。

来年度の同窓会でお目にかかれることを楽しみにしております。

同窓会会長 飯村 晴代



